
Skoda unterstützt die Kindernothilfe mit 10.000 Euro

Skoda Deutschland hat der Kindernothilfe 10.000 Euro gespendet. Das Geld kommt insbesondere Flüchtlingskindern in Nachbarländern der Ukraine zugute. Dort versorgt das christliche Hilfswerk geflüchtete Mädchen und Jungen zum Beispiel mit Nahrungsmitteln, Medikamenten und Kleidung. Die Kindernothilfe setzt sich seit über 60 Jahren weltweit für Kinder in schwierigen Lebenssituationen ein. Ziel ist es, Mädchen und Jungen zu ihren Rechten zu verhelfen und ihnen eine Starthilfe ins Leben zu geben. (aum)

Bilder zum Artikel



Libor Myska, Sprecher der Geschäftsführung, übergibt in der Unternehmenszentrale in Weiterstadt den symbolischen Spendenscheck an Katrin Weidemann, Vorstandsvorsitzende der Kindernothilfe.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
